

輝いている人を紹介します

まちのキラリ

地元を親子で盛り上げる！（月館地域）

ツキラボ 代表 **西坂 正** さん
イラストレーター **西坂 聖** さん

ツキラボ（つきだてマルシェ実行委員会）は、過疎化が進む月館町を盛り上げようとおじさんたちが奮闘する任意団体。代表の西坂さんは、親子で町おこしに臨む。「地域のつながりは家族の絆から」を体現した二人に迫る。



Profile ●にしざか ただし
1972年生まれ。52歳。川俣町で生まれ育ち、25歳で月館町に移住。仕事は大工→農業。趣味はバドミントン。

マルシェの開催は、特に使命感を持ってやってるわけではなくて、この時期なら時間あるから何かやりたい！くらいの意識込みです（笑）。このやり方が風土にあってるようで、やる時はみんなが集まってくれますね。

自分たちも楽しめるものを（正）
つきだてマルシェは、仲の良い人同士で「子どもたちのために何かできないか？」と考え始めたものが膨れ上がってできたイベントです。実行委員会は現在9人ですが、声をかければ地元の人たちがどんどん集まって協力してくれるので、地域の絆を感じます。



Profile ●にしざか ひじり
2005年生まれ。19歳。デザイン系の専門学校に通学しながら「あおひじき」名義で描画活動中。息抜き方法はカラオケ。

マルシェのキャラクターを描いて欲しいと頼まれ、月館の町鳥ウグイスをモデルにした「ウーグイクン」を描きました。お腹のラボの文字がチャームポイントなんです。

父からの依頼でキャラ爆誕（聖）
実は大工経験を生かして、市の木育教室の講師も務めさせていただいています。いろんなことやってるので、イベント会場で「見たことあるおじちゃん、また居る！」なんて言ってもらえた時はうれしいですね。これからも楽しいイベントを考えていきますよ。



●つきだてマルシェ
「おもせー」ことしようをモットーに開催。おいしいものと楽しいものが勢揃い。次回は、2月23日開催予定。

どんどん広めて欲しい！（二人）
マルシェは人と出会う場でもあります。物の売り買いだけでなく、温かな気持ちになれる場所。まずは来て、素直な感想を知人に教えてあげてください。

いろいろな人に知って欲しいし、親しんでもらえるように缶バッジなどのグッズ展開ができれば良いな〜と思っています。動物を描いたり、物語を創ったりするのが元から好きでしたが、イラストに本格的にハマったのは中学生から。将来の夢は、たくさんの人に自分の世界観を伝えることです！



あおひじき Xアカウント

